

Proponen en energía consorcio educativo (Reforma 21/02/14)

Proponen en energía consorcio educativo (Reforma 21/02/14) Por Luis Valle y Juan Carlos Rodríguez Monterrey México (21 febrero 2014).- La creación de un cluster en Nuevo León en el que se integren empresas afines al sector energético requerirá también la formación de un consorcio donde se vinculen universidades y escuelas técnicas que preparen suficientes especialistas para abastecer la demanda laboral. Ésta fue una de las conclusiones ayer en el Encuentro Académico de Vocaciones del Sector de Energía en la Universidad de Monterrey (UDEM), que se alargó hasta después de mediodía con la participación de diversos académicos, empresarios y consultores relacionados al sector. Durante las mesas de trabajo se destacó que en Nuevo León existe un déficit de unos 35 mil técnicos especializados y que escuelas técnicas como el Conalep pueden aportar con el capital humano de experiencia y certificado. Por ejemplo, el Centro de Innovación y Desarrollo Tecnológico en Soldadura del Conalep, recibió unos 12 millones de pesos del Conacyt para la construcción y equipamiento de maquinaria industrial para técnicas y procesos certificados por la Sociedad Americana de Soldadura (AWS, por sus siglas en inglés). El Rector de la UDEM, Antonio Dieck Assad, dijo que una de las primeras metas es reconvertir a los ingenieros a las áreas de energía para darle valor agregado a esa oferta laboral. Eduardo León, director en México de Boston Consulting Group, estimó que por cada millón de dólares de inversión adicional en el sector de energía en Estados Unidos, se crean 1.6 empleos directos y 2.4 empleos indirectos. "Cuatro empleos generados a través de cada millón de dólares adicionales es una gran oportunidad para nuestro país", subrayó. También proyectó que para el 2026 que ya se haya invertido casi unos 800 mil millones de dólares en el sector de hidrocarburos y unos 100 mil millones de dólares en el de electricidad. Leonardo Beltrán Rodríguez, Subsecretario de Planeación y Transición Energética dijo que este evento se constituye en el primero que marca la ruta de trabajo para llegar a una estrategia que acordaron el Gobernador Rodrigo Medina y el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell.

Agregó que el Programa de Formación de Recursos Humanos Especializados otorgará apoyo financiero a aquellas personas con interés en realzar estudios de posgrado, maestrías, doctorados, pos-doctorados, y especialidades en las universidades de mayor prestigio tanto nacionales como del extranjero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo